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COMME aux éditions de1972 (Munich), 1984 (LosAngeles), 1988 (Séoul),1992 (Barcelone), 1996 (At-lanta), 2000 (Sydney), 2004(Athènes), 2008 (Beijing) et2012 (Londres), le Gabonprend part aux Jeux olym-piques « Rio 2016 ». Au Bré-sil. Un pays d’Amérique duSud traversé par l'équateur,couvert par la plus grandeforêt tropicale, peuplé de206 119 275 habitants ré-partis sur un territoire dontla superficie totale est de

Six � ambassadeurs gabonais � y sont !
Présentation des Panthères du Gabon aux Jeux olympiques « Rio 2016 »

MIKOLO-MIKOLO
Rio de Janeiro/Brésil
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... Sarah
Mazouz
font partie
des six
athlètes qui
vont 
défendre
les couleurs
nationales
aux J.O.
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8.547.877 Km2. Un seul re-gret : le Gabon séjourne à Riode Janeiro, métropole de 12.140.906 habitants qui vahéberger près de 10.500athlètes, sans la boxe (sport, autrefois, d’identification desGabonais). Comme en 2008 àBeijing (Chine). Une absence qui témoigne la grave faillitede notre noble art ces der-nières années. A cause de la

politique d’affairisme etd’exclusion de l'actuel bu-reau.Six athlètes font partie de la« Dream team » gabonaise àRio de Janeiro.  Elle compteplus, pour honorer notrepays, sur le métier de son ca-pitaine : le taekwondoïsteAnthony Obame. Six « am-bassadeurs »  devant s’ex-primer sur les quatre siteschoisis : Copacabana, Mara-cana, Barra et Deodoro.Léon-Louis Folquet, prési-dent du comité nationalolympique du Gabon(CNOG), tout en ayant en-core en mémoire le merveil-leux souvenir de « Londres2012 », fait confiance auxPanthères du Gabon.

L’Union.  Il y a quatre ans vous avez décroché
la médaille d’argent aux Jeux olympiques de
Londres. Aujourd’hui vous êtes à « Rio 2016 »,
qu’est-ce que cela vous fait ?
Anthony Obame : C’est un plaisir du fait que de-puis les Jeux olympiques de Londres en 2012 jen’ai pas dormi sur mes lauriers. J’ai travaillé avecacharnement puisqu’il fallait se qualifier pour sé-journer à Rio de Janeiro. Une partie du travail a étéfait, reste à voir la suite ici au Brésil.
Vous avez été désigné porte-drapeau de votre

...Anthony Obame : « L’essentiel c’est de participer n’existe pas dans mon langage »�
Trois questions à…

Propos recueillis par MIKOLO-MIKOLO
Rio de Janeiro/Brésil

Anthony
Obame.

Ph
o
to

 :
 B

A
N

D
O

M
A

pays aux Jeux olympiques de Rio contraire-
ment à Londres en 2012. Votre appréciation ?- C’est vraiment un honneur pour moi. Car, c’est unévènement que tout athlète aimerait vivre dans sacarrière. Depuis plusieurs années, je démontremon dévouement et mon amour pour mon pays.En ce moment, je pense que c’est une sorte de re-connaissance qui m’encourage.
Que peuvent attendre les Gabonais de leur
« Champion » ?- (Sourire !) Ils savent eux-mêmes. Mes incondi-tionnels savent que « l’essentiel est de participer »n’est pas mon langage. Ce n’est pas dans mon vo-cabulaire, encore moins dans mes pensées. Je suisici pour défendre, avec l’aide du Seigneur, l’hon-neur de mon pays.

« Étant à mes troisièmes Jeux olympiques, je suis ici pour
un objectif : essayer de faire mieux que lors de mes pré-
cédentes participations. J’attends maintenant une com-
pétition que j’ai bien préparée dans mon centre. Lequel
s’occupe très bien de moi. Mais j’avoue que j’ai eu des dif-
ficultés liées au fait que je n’ai pas pris part aux cham-
pionnats d’Afrique. La Fédération gabonaise d’athlétisme
(FGA), pour des raisons que j’ignore, ne m’ayant pas ins-
crite. Qu’à cela ne tienne, je suis en bonne santé même si
j’ai un manque de compétition.  On va voir ce que cela va
donner pendant une compétition que je vais aborder avec
mon expérience ».

J’aborde la compétition
avec mon expérience �

L’avis de l’athlète (100 m)
Ruddy Zang Milama :

Propos recueillis par MM
Rio de Janeiro/Brésil
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AVEC huit victoires sur leshuit pugilistes alignés, leclub de la Garde républi-caine (GR) a remporté legala de boxe qu'organisait,samedi dernier, à la plagedu lycée national LéonMba, le club Phœnix boxe

en hommage à la prési-dente d'honneur de l'Asso-ciation Omnisports, NicoleAssélé, qui comptait parmiles officiels. Le club Mika-mou qui a présenté sixboxeurs réalise aussi unsans faute, en remportanttous ses combats. Il estclassé deuxième au tableauavec six médailles dorées,Phœnix boxe complète lepodium avec quatre vic-toires dans son escarcelle. 

Ce gala de boxe qui mar-quait la fin de saison duclub Phœnix boxe, a vu laparticipation de six écurieslibrevilloises. ClémentEbodzo Ntsamounou sonprésident, a saisi l'oppor-tunité pour dresser briève-ment le bilan de la saisonécoulée. A l'entendre, celle-ci s'est bien déroulée endépit de quelques difficul-tés rencontrées ici et là.Avant de conclure : « L'an-

née prochaine, nous allons
mettre l'accent sur l'organi-
sation de ce genre de tour-
noi, pour faire la promotion
de ce sport qui bat de l'aille
chez nous depuis des an-
nées. Dans notre club, nous
considérons que la jeunesse
est la relève, c'est la raison
pour laquelle nous avons
aligné quelques jeunes pu-
gilistes pour qu'ils s'expri-
ment aussi comme les
adultes». 

La Garde républicaine dominatrice
Boxe/Au terme du gala de l'Association Omnisports Phœnix 

F-K-O.M
Libreville/Gabon

Instantané
du combat
opposant
Didier
Nguema
Obame
(rouge) et
Mapangou
de la GR
(bleu).
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